

Assemblée générale du UHC St-Maurice pécaporés



Mercredi 31 mai 2017, salle de l'Aula de la Tuilerie, St-Maurice

Liste des présences : cf. annexe : Liste des présences

Excusés : Emmanuel Allaz, Sébastien Lavanchy, Gladys Siegfried, Sara Cotroneo, Xavier Conus, Sandra Drapel-Riedo, Denis Thiévent, Tessa Converset, Florian Ballif, Delphine Würsch, Céline Schaller, Mélanie Fuhrer, Coralie Gavillet, Famille Curdy, Antoine et Clément Zeiter

Début de la séance à 19h10

1. Accueil et bienvenue

Bonsoir à tous. Au nom du UHC St-Maurice Pécaporés, je vous remercie d'avoir répondu présent à la convocation et vous souhaite la bienvenue à l'assemblée générale du club d'unihockey de St-Maurice.

2. Mot du président

Cette année, j'ai décidé de vous parler de deux faits qui ont marqué la saison 2016/2017 du UHC St-Maurice Pécaporés

Tout d'abord, cette année fût la première année d'indépendance du club. De ce fait, nous avons organisé pas moins d'une dizaine d'événements sur l'ensemble de la saison. Sans entrer dans les détails, nous avons organisés la fête Nationale ici même dans la cour du CO, un tournoi pour les tous petits en lien avec l'association valaisanne d'unihockey, l'assemblée générale de la région romande de swissunihockey. Nous avons également participé à différents passeports vacances, etc. Nous en sommes sortis avec des bénéfices divers mais aussi malheureusement avec des petits soucis en fin de saison. Les membres du club ont été fortement mis à contribution et cela s'est senti sur la fin de saison avec une augmentation des absences aux journées de championnat de mars et surtout au tournoi populaire. Néanmoins, je tiens à remercier toutes les personnes qui ont donné du temps pour le club cette saison car sans vous, ce club n'existerait pas !

Mon deuxième point concerne un des bénéfices de l'année, soit l'augmentation massive du nombre de juniors dans notre club. En effet, tout au long de la saison nous avons accueilli de nouveaux membres dans nos différentes équipes de jeunes, et principalement dans l'école d'unihockey où à l'heure actuelle, nous comptons une petite vingtaine de jeunes ! Cette expansion est formidable et nous la devons au travail fait par le club, par l'intermédiaire de Mik, auprès de l'école de St-Maurice mais surtout par le travail des différents entraîneurs !!! Merci à vous pour votre travail !

3. Rapports Techniques

31 juillet (Mikael Coquoz)

C'était une très belle expérience, avec un comité, créé spécialement pour l'événement, engagé et sympathique. La manifestation restait facile à organiser car tout est déjà existant. Et puis, la commune nous met tout à disposition, donc simple et avec quasiment aucune possibilité de déficit. Malgré une tempête la veille, qui nous a obligé à tout refaire le matin du 31 (tentes, décoration, etc.), et un temps qui restait incertain pour la soirée, il y a tout de même eu pas mal de monde qui a osé sortir le bout du nez et venir passer cette fête nationale avec nous. Je tiens à remercier, en plus de mon comité, tous les bénévoles internes ou externes au club, qui ont contribué à faire de cette fête, un événement réussi grâce à leur aide.

A refaire, d'ici sept ou huit, quand notre tour reviendra !

Camp d'entraînement (Florian Ballif)

Pour la 2ème année consécutive, notre camp d'entraînement s'est déroulé au centre des sports à Villars où nous avons pu profiter d'un temps radieux tout au long du week-end. Il y a eu une très bonne participation avec pas moins de 25 personnes sur les 3 jours, tous montés avec une bonne humeur. Les ingrédients indispensables pour que tout fonctionne.

Le planning fût bien rempli :

- 4 entraînements
- 5 repas
- 2 nuits de sommeil ou presque
- Un quiz
- Et une course d'orientation

Pas le temps de s'ennuyer avec tout ça. En conclusion, une très bonne édition et de bons souvenirs pour tous les participants, du moins je l'espère.

Vente de gâteaux (Florian Ballif)

Très bonne vente si ce n'est la meilleure du club. La population de St-Maurice et de ses alentours a bien joué le jeu et a apprécié le choix mis à leur disposition. Merci d'avoir mis la main à la pâte pour cet événement. Sans doute un des points qui à le mieux fonctionné durant l'année au niveau des bénévoles.

Seul bémol, pour les gens qui viennent travailler, n'oubliez pas que vous êtes l'image du club durant la vente. La politesse et l'attitude en fait partie. Merci d'améliorer ce point à l'avenir pour satisfaire et fidéliser nos clients et qui sait, peut-être déboucher sur de nouveaux joueurs ou sponsors.

Tournoi interne (Florian Ballif)

Pour cette édition, il y a eu une très bonne participation des joueurs et joueuses des différentes équipes. Tout c'est très bien passé dans ce, désormais, traditionnel tournoi interne du club. L'ambiance fût détendue le temps d'une soirée. Pas grand-chose de plus à dire si ce n'est que vous êtes très photogéniques sur la photo de club.

VS Kids (Mikael Coquoz)

C'était une journée pour des juniors E et F (école d'unihockey), qui a regroupé une douzaine d'équipe.

C'était une première pour St-Maurice d'organiser ce genre d'événement. Et nous en sommes sortis très satisfait. La journée s'est extrêmement bien déroulée, et notamment grâce à l'aide des parents qui ont superbement joué le jeu entre la cantine, la table ou les rangements. Merci à eux, sans qui cette belle journée n'aurait pas pu être organisée.

Le seul point négatif à soulever est la collaboration avec VS Kids. Ces derniers ont tardé à nous envoyer les diverses informations importantes pour la journée.

Je tiens à remercier, encore une fois, tous les parents de ces jeunes joueurs, pour leur fair-play lors de ces différents tournois, et leur bonne humeur.

Carna (Mikael Coquoz)

Deuxième édition Carnavalesque pour le club. L'année dernière, nous avons obtenu, pour l'occasion, un petit local dans la grande rue et nous étions en collaboration avec le comité du Carnaval Agaunois. Comme cela avait été une belle réussite, tant sur le plan festif que sur le plan financier, j'étais partant pour renouveler l'expérience lorsqu'on me l'a proposée.

Mais cette année, changement de lieu et d'organisation, puisque nous avons tenu notre bar dans le Café de la Place. C'est eux qui sont venus nous demander si un partenariat pourrait nous intéresser, étant donné que nous avions tenu un bar l'année d'avant. J'ai rapidement accepté. L'échange entre le club et le Café de la Place était que nous nous occupions de l'infrastructure (protection du bar, décoration, etc...), alors qu'eux s'occuperaient des subsistances, des déguisements et de la caisse.

Le point positif à soulever, avec un regard sur l'édition 2016, c'est que nous avons eu plus de temps pour la préparation et donc, plus d'aide pour le montage, et plus de volontaires pour travailler lors de ces cinq jours de fête.

Tous nos bénévoles ont été au top et je les remercie du fond du cœur. La manifestation s'est bien déroulée, grâce à tous.

Tournoi populaire (Florian Ballif)

Un tournoi qui marche toujours aussi bien avec cette année 23 équipes inscrites, du soleil et des copains. Comment faire de mieux pour promouvoir ce sport à St-Maurice et passé un bon moment ?

Une belle édition avec une petite nouveauté, qui n'a malheureusement pas bien fonctionné. L'instauration d'un stand de vin des Fils Mayes. Malgré cela, les équipes inscrites étaient à la fête, notamment les finalistes, qui grâce au travail des membres de la commission du tournoi populaire, ont été récompensés par de très nombreux lots. Nous tenons encore à remercier les différents sponsors et entreprises de la région qui nous ont soutenues lors de cet événement.

Je vais finir ma synthèse en relevant un gros point noir, les bénévoles. Sans vous, il n'y a plus de manifestation. Donc svp, les gens qui sont planifiés pour travailler, venez et ceux qui ne peuvent pas, trouvez un remplaçant. Ce tournoi est l'occasion de faire découvrir l'unihockey à de nouvelles personnes. Merci à tous ceux qui étaient présents.

Super Finale de Kloten (Florian Ballif)

Super sortie de club pour voir les meilleures équipes Suisse s'affronter lors des finales des play-offs de LNA qui se sont déroulées à la patinoire de Kloten. Le trajet s'est fait en bus dans la bonne humeur avec Nax excursion. 1er match joué par les femmes et remporté par UHC Dietlikon contre Piranha Chur et chez les hommes la fameuse équipe de Wiler-Ersingen qui a décroché son 11ème titre national contre les Aligator Malans. Spectacle et suspense au rdv, des matches de folie jusqu'à la dernière seconde. Bien dommage que si peu de monde ait participé. Ce genre de sortie permet aussi de mieux se connaître et de tisser de nouveaux liens, hors du terrain d'entraînement

Journée de championnat (Gion Giobellina)

Dans l'ensemble, les journées de championnat se sont bien déroulées. Nous remercions les joueurs, joueuses et parents de juniors pour leur investissement lors de ces journées. Malheureusement, nous avons eu à faire à des défections de dernières minutes, où des personnes sont simplement restées muettes à tout message et appel. Nous sommes en train de réfléchir à un nouveau moyen pour établir le planning annuel des bénévoles. Vous recevrez les détails en début de saison prochaine.

En bref, nous avons organisé cette saison 5 journées de championnat ; celles des 2 équipes masculines, celles des juniors B et celles des deux équipes petit terrain des Griffons du Chablais.

4. Bilan saison 2016/2017

4.1. Rapport Ecole de unihockey (Mikael Coquoz et Sybille Cuche)

C'est avec un effectif de 5/6 joueurs que cette nouvelle équipe a vu le jour en début de saison. Mikael Coquoz a mené la barque seul, jusqu'à ce qu'il décide de jouer au super-héros, en voulant stopper un camion avec son bras... Quelque peu amoché, Mikael demande une aide provisoire pour les entraînements du mercredi. Sybille Cuche s'est volontiers portée volontaire. Finalement, s'étant attachée à cette équipe, elle est restée pour le reste de la saison.

Au fil des semaines, l'effectif s'est agrandi, de façon assez surprenante. Aujourd'hui l'école d'unihockey compte une vingtaine de futurs champions !

Pour sa première saison, l'école a eu la chance de participer à 4 tournois, lors desquels elle a terminé, dans l'ordre, à la 4ème, 2ème, et 3ème place. Lors du 4ème tournoi, elle n'a malheureusement pas pu se qualifier après le 1er tour.

Sybille et Mikael sont très fiers de cette équipe. Ils félicitent les joueurs pour leur motivation sans faille et leur esprit d'équipe digne des meilleures. Un merci tout particulier est également adressé aux parents, qui participent activement au bon déroulement de chaque activité. Leur investissement et leur soutien sont si précieux. Vivement la saison prochaine !

4.2. Rapport Juniors C (Baptiste Zuber et Greg Sallin)

Chers joueurs, chers parents,

Cette saison était, pour la plupart, leur première année et la première fois qu'ils découvraient ce sport. Il a fallu mettre certaines bases en place, mais une fois que cela était fait, on a pu commencer à vraiment travailler.

Après des mois de travail durant les entraînements, l'équipe et moi-même avons pu essayer certaines choses lors des Journées Kids. La première en mars qui s'est bien déroulée même si les joueurs avaient un peu de mal à comprendre tout de suite comment se déroulait un match. Ils ont par contre toujours été très attentifs aux remarques pour pouvoir être dangereux offensivement et intelligent défensivement. Dans l'ensemble, c'était un très bon début. Un deuxième tournoi Kids a été organisé en avril à Sion. Celui-ci s'est également très bien déroulé, dans l'ensemble. Nous avons fini 3ème sur 4. Nous avons montré une belle performance et j'ai pu constater que les efforts effectués durant les entraînements ont portés leurs fruits.

En cours de saison, j'ai été rejoint par Greg. J'avais vraiment besoin de quelqu'un sur qui compter lorsque je ne pouvais pas être là ou pour avoir un regard externe sur ce que je faisais. Cela m'a beaucoup apporté. J'ai aussi pu me baser sur son expérience et sur ses conseils. A deux, on a réussi à redonner un coup de neuf dans les entraînements qui sont devenus beaucoup plus dynamiques. J'ai également pu plus me concentrer sur le gardien et Greg sur les joueurs.

Les points négatifs sur la saison, j'en vois peu. Je dirai la concentration et d'intensité lors de certain entraînements. Parfois, l'inattention prenait le dessus et en tant que coach, il fallait prendre des mesures. Les joueurs ont courus et eu mal aux jambes, mais après ils savaient qu'il fallait être plus sérieux. La plupart du temps, ils s'en rendaient compte eux-mêmes qu'il fallait être à leur affaire. Pour les saisons prochaines, il leur faudra être plus consciencieux dans leur travail. Je pense qu'ils devraient un peu plus travailler ensemble qu'individuellement.

Un des principal point positif est l'envie d'apprendre. Chaque entraînement, on a essayé, avec Greg, de leur apprendre quelque chose de nouveau et les joueurs ont été très enthousiastes à apprendre ces choses. Ils se sont montrés curieux et attentifs lors de la plupart des entraînements. Durant toute la saison, presque tous les entraînements, se sont très bien déroulés.

Concernant la saison prochaine Greg et moi avons plusieurs exigences. Notamment, la concentration et un peu plus d'implication lors des entraînements. La prochaine saison est une saison qui s'annonce très difficile car ça sera la première fois que ces jeunes joueront de vrais matchs. Il y aura de nouvelles émotions qu'ils devront apprendre à gérer. Heureusement, nous sommes une équipe et dans les bons et les mauvais moments, nous serons ensemble. Greg et moi allons être plus stricts, plus exigeants durant cette prochaine saison. Il faudra de la détermination et de la rage de vaincre. Elle s'annonce intense mais intéressante.

Je voudrais, en dernier point, remercier plusieurs personnes. Notamment Nils qui a commencé gardien, qui a du courage et qui a montré de la détermination et beaucoup d'intérêt. Je remercie encore Caroline et Romain qui ont été très présents et très motivés depuis qu'ils sont là, malgré leurs jeunes âges. Malheureusement, vu

leur âge, ils ne seront plus avec nous la saison prochaine et je leur souhaite une excellente continuation. Un énorme merci aux parents, qui ont toujours été là pour ces jeunes, lors des tournois Kids et pour tout ce qui a été administratif. Je sais que je suis un peu pénible avec tous mes messages et mes mails. Merci au club qui a soutenu cette équipe en offrant les frais d'inscription aux tournois Kids. Merci à Greg pour tout ce que tu as fait en si peu de temps. Un grand bravo et merci à cette équipe avec qui j'ai hâte de travailler dans le futur.

4.3. Rapport Juniors B (Mikko Comte et Aurélien Roulet)

On y est, voici déjà la 2ème saison en championnat qui s'achève pour nos jeunes agaunois. Une saison compliquée au niveau des résultats, mais riche en apprentissage.

Après avoir passé une première année à la tête de cette équipe, j'étais déterminé à leur faire savourer le goût de la victoire au moins une fois. Un petit objectif est alors fixé ensemble en début de saison, celui de remporter au moins quelques matchs. La clé pour y parvenir sera donc une présence ainsi qu'une motivation maximale aux entraînements.

Les premiers matchs seront, comme attendu, difficiles, face à des équipes de haut de classement l'an dernier, mais pas que : l'ensemble des joueurs ont certes bien progressé en une année, mais il en est de même dans les autres équipes. La motivation reste malgré ça bien présente, et le travail continue.

A la mi-saison, toujours sans points, et après avoir bien repéré les plus grandes lacunes de l'équipe, l'accent est mis sur deux choses cruciales : le jeu collectif, et la réactivité en défense. Les entraînements et les matchs s'enchaînent en gardant bien à l'esprit ces deux mots, et peu à peu cela se voit sur le terrain. Malheureusement, et comme très souvent, ce sont quelques moments de flottement qui permettent à l'adversaire de marquer plusieurs goals en peu de temps.

Bilan final, pas de victoire. Chose regrettable, car sur quelques matchs nous en sommes pas loin, à l'image du match contre Savièse, perdu sur le score de 4-3 (à noter aussi l'arbitrage qui n'a pas aidé pour le coup). Mais au-delà des scores, nous tirons un bilan plutôt positif de cette saison.

Malgré la difficulté parfois de gérer une équipe de jeunes qui a la capacité d'être particulièrement dissipée lorsqu'elle le veut, j'ai eu dans l'ensemble du plaisir à travailler avec. Surtout en voyant le travail porter ses fruits. Petit bémol personnel, mes propres difficultés parfois à être présent pour les entraînements, dont je tiens quand même à m'excuser.

J'aimerais terminer en remerciant les parents pour leur présence aux journées, pas seulement en tant que taxis, mais aussi et surtout et tant que soutien, dans les gradins et en dehors des matchs, merci à vous !

4.4. Rapport 2^{ème} équipe Homme (Emmanuel Steulet et Florian Amiguet)

A la suite de la saison 2015/2016, la deuxième garniture du UHC St-Maurice avait opéré un changement d'entraîneur. En effet, j'avais repris la place de Florian Amiguet au niveau de la gestion de l'équipe.

A la reprise des entraînements durant l'été 2016, il a fallu reconstruire l'effectif en fonction des diverses mutations dues à des choix privés ou professionnels. Cela n'a pas été évident, de créer une dynamique positive avec un effectif très restreint. Cependant, après une bonne préparation express afin d'être prêt pour la première journée du championnat à St-Maurice, qui plus est, la motivation fut grandissante et il fut possible d'avoir confiance en un noyau dur au sein de l'effectif.

La confiance emmagasinée lors de la première journée fut, à mon avis, 'le moment décisif' de la saison. En effet, chaque joueur de l'équipe a pris conscience qu'il avait le niveau de la 4ème ligue. Cela s'est démontré durant les journées suivantes ce qui a permis, malgré quelques matchs sans, à la deuxième équipe du UHC St-Maurice II de sauver sa place de belle manière en 4ème ligue.

Au niveau de l'équipe, l'esprit est bon et l'amalgame entre des jeunes joueurs et éléments plus expérimentés a permis à chacun de prendre du plaisir lors de cette saison. Les résultats y sont pour beaucoup. Cette saison a permis à des joueurs à se familiariser avec le niveau de 4ème ligue et à d'autres éléments de faire des progrès considérables dans une catégorie de jeu où ils n'avaient évolué auparavant. Personnellement, je tiens à féliciter toute l'équipe.

Bien sûr, que le fait de jouer des matchs est très intéressant. Hors, pour être compétitif en championnat il faut travailler avec minutie lors des entraînements. Cette saison, cela a passé, mais cela ne pourrait pas être le cas lors des saisons prochaines. Par conséquent, il est important que chaque joueur montre sa motivation à jouer pour le UHC St-Maurice que ce soit par sa présence aux différents entraînements mais également par son implication lors de ceux-ci.

D'un point de vue personnel, il y a un avant et un après 13.11.2016. En effet, ma blessure m'a tenu éloigné des terrains depuis ce jour-là. Pour ce faire, je tiens à remercier tout particulièrement Florian Amiguet (ndlr. parti pour mieux revenir comme je serais tenté de le dire) pour avoir assuré l'interim durant mon absence. Un immense merci Florian pour ton engagement et ton travail!

4.5. Rapport 1^{ère} équipe Homme (Lionel Ballif)

Voilà au mois d'août, on a commencé une nouvelle saison avec un seul objectif : LA PROMOTION.

Une équipe motivée et qui commence à se connaître. On a travaillé dur à tous les entraînements pour être meilleur et atteindre cet objectif. Mais malheureusement, ce ne fut pas le cas, pour un point seulement, on finit 2ème.

On réussit de très gros matchs à en faire peur aux autres équipes et aussi à se mêler les pinceaux face aux équipes du bas de classement.

A la fin, une chose est sûre, c'est que l'on a une super défense, la meilleure du championnat, un bon esprit de groupe, mais pour gagner on va devoir bosser et apprendre à marquer,...surtout moi.

Voilà pour moi, c'est la fin de mon boulot de coach. C'était la saison la plus dure pour moi, jouer et coacher ne sont pas faciles. On fait pas forcément les bons choix et on ne voit pas tout, certaines fois je ne vous ai pas aidé en tant que joueur. Merci

de m'avoir soutenu et supporté, on se revoit la saison prochaine pour aller chercher cette première place.

4.6. Rapport Griffons petit terrain (David Favre)

Une 2ème saison à la tête de la garnison petit terrain des griffons du chablais pour moi, avec 2 équipes à ma charge, je savais qu'il y aurait du travail et que la tâche serait difficile avec des joueuses néophytes et d'autre plus expérimentées.

Qui dit deux équipes, dit forcément deux championnats, dans deux ligues différentes (2ème et 3ème ligue), rendant la tâche encore plus difficile devant m'adapter aux deux niveaux de jeu.

Commençons par la 2ème ligue, connaissant les qualités de mes joueuses, je m'étais fixé un objectif élevé mais, pour moi, réaliste de faire un top 4. Puis vint la première journée de championnat... et là très vite nous nous sommes rendus compte du travail à fournir pour arriver à notre objectif. Un manque de réalisme qui nous coûte cher et qui vas énormément nous punir tout au long de la saison.

Malheureusement les journées se suivent et se ressemblent pour notre 1ère garnison PT, qui rapidement se retrouve en fin de classement et arrivé à Noël l'objectif change radicalement pour devenir « il faut se sauver de la relégation ». Malgré l'envie des joueuses, les dernières journées sont remplies de petits couacs, avec la blessure de notre gardienne Océane (Je remercie encore Naters pour nous avoir prêté une gardienne pour la fin du 1er match de la dernière journée).

Au final, une relégation et tout de même quelques regrets (surtout de mon côté mais j'y reviendrais plus tard). L'important sera de ne rien lâcher la saison prochaine et montrer toutes vos qualités (car il y en a beaucoup).

Parlons maintenant de la 2ème garnison petit terrain, composée surtout de joueuses moins expérimentées, pour elles l'objectif était surtout axé sur le plaisir et l'apprentissage. Peu importait le classement final, tant que l'équipe progressait. Et malgré un effectif tout de même réduit lors des journées de championnats, la bonne humeur et l'esprit d'équipe était largement présent. J'ai vu des joueuses progresser tout au long de la saison.

Finalement, une 9ème place sur 10 équipes engagées et tout de même 8 points récoltés pour une 1ère saison, le bilan est plus que positif.

Au final, une saison compliquée, tant au niveau effectif, qu'au niveau du coaching. La saison a été passablement longue et chahutée de mon côté avec beaucoup d'absences lors de vos journées, et je l'avoue certaines décisions prises n'ont pas toutes fonctionné.

Par contre, je trouve important de travailler pour l'équipe et de respecter chaque décision prise par le coach (qu'on la trouve juste ou non), la saison prochaine vous serez à nouveau une seule équipe donc apprenez à travailler toutes ensemble et toutes tirer à la même corde. Si vous le faites, tout en gardant votre bonne humeur et votre envie d'apprendre vous atteindrez des sommets et pourquoi pas une promotion en 2ème ligue tout bientôt (personnellement j'y crois).

De mon côté mon travail s'arrêtera ce dimanche à la fin de notre match de coupe suisse avec, j'en suis sûr, une magnifique victoire. Ce fût 2 belles saisons (malgré les défaites), avec de bonnes coupes Vaudoises, des VS cup réussies. J'ai eu énormément de plaisir à travailler avec vous toutes et me réjouis de vous voir progresser avec un autre entraîneur, qui fera des miracles avec vous. Des becs et au plaisir de vous croiser sur un terrain.

4.7. Rapport Griffons grand terrain (Sébastien Lavanchy)

Mesdames, mesdemoiselles, messieurs, bonjour !!

Tout d'abord, je voulais m'excuser de mon absence pour raison professionnelle, (je fais le guignol sur un bateau en Russie)...

Heu... ça ressemble au début de mon résumé de l'année passée, il me semble... Bon bref je suis encore et encore loin.

2016-2017... Dans une équipe, il y toujours une année où les choses vont un peu moins bien, et c'est là que la motivation baisse et certaine frustration apparaisse. Il n'y a rien de grave, l'important c'est de se relever et de repartir de plus belle pour une nouvelle saison.

Premièrement, je pense que mes absences répétées de plusieurs semaines à chaque fois ont joué sur la dynamique de l'équipe. Malgré des remplaçants plus que compétent (merci Sophie, Benjamin et Mathieu), il faut s'adapter à chaque fois à un nouvel entraîneur avec des idées différentes.

Ensuite, notre 5ème place finale peut aussi décevoir, c'est comme si chaque année, on perd une place. Dure pour vous de réaliser à quel point votre progression est impressionnante.

Parce que oui, mesdemoiselles, vous avez progressé !! Et pas qu'un peu. Je commence vraiment à voir des filles pratiquer du beau Grand terrain. Et c'est vraiment plaisant. Et c'est sûrement pour ça que je rempile pour une 4ème année. Parce qu'au fond de moi, je suis sûr que le titre est à portée de vos palettes.

L'année prochaine, comme vous le savez déjà. Le beau Mathieu à accepter d'être mon coentraîneur. Le « coach » est mort, vive les co-coachs !!! Et vivement l'année prochaine !!!

Et je ne le dirai jamais assez, vous êtes les plus belles !!! Chichi le coach

4.8. Rapport Arbitres (David Favre)

Cette saison nous avons Mikko et Guillaume qui officiaient pour nous et tous s'est bien passé ! Merci à eux pour cet engagement. Guillaume laisse sa place et Mikko continue encore une année. Merci à Alexandre pour son engagement en tant qu'arbitre cette saison.

Je rappelle que sans arbitres il n'y a pas d'équipes inscrites en championnat et que le travail à fournir n'est pas énorme.

5. UHC Griffons du Chablais, point AG (Evelyne Rappaz)

Bonsoir à tous,

Une saison de plus écoulée pour le UHC Griffons du Chablais. Cette saison a été, osons le dire, difficile. Pourquoi ? Au vu de l'effectif 15-16, le pari était lancé de constituer une 3ème équipe, en PT et de recruter encore de nouvelles joueuses. Le but était d'avoir 1 équipe GT, 2 équipes PT dont 1 avec les plus expérimentées et une composée des nouvelles. Malheureusement, aucun coach n'a été trouvé pour cette troisième équipe et la gestion a donc été difficile. A cela se sont ajoutés, le manque d'effectif, le manque de présences, une baisse de motivation dans la 1ère équipe PT, des problèmes de gestion et plusieurs couacs qui ont rendu la saison difficile et mitigée avec au final la décision de ne faire qu'une équipe PT pour la saison à venir 17-18. Toutefois, nous souhaitons relever l'ambiance magique et la volonté de l'équipe 2 PT qui n'a jamais baissé les bras, qui a toujours joué avec envie, passion, bonne humeur et hargne. Bravo à ces nouvelles qui persévèrent et nous espérons que la saison prochaine soit rythmée par autant de positivisme et que la cohésion d'équipe entre anciennes et nouvelles, qui ne constitueront plus qu'une équipe, soit belle. Pour le GT, là aussi pas toujours facile. Un coach souvent absent et un manque de présences aux entraînements ont valu une grande baisse de motivation et des résultats mitigés, pas toujours à la hauteur des espérances du coach et des filles. Pour la saison prochaine, Chichi sera assisté de Mathieu Cretton, déjà bien présent en fin de saison. Malheureusement, 3 filles ont annoncé leur démission mais personne ne baisse les bras puisque la saison 2017-2018 rimera avec : nouveau coach, nouveaux objectifs, nouvelles joueuses puisque 2-3 PT nous rejoignent, envie, bonne humeur et victoires ! Il ne nous reste plus qu'à souhaiter à tout le monde un bel été et d'avance une belle saison 2017-2018 ! Vive le unihockey, vive les filles et vive le UHC Griffons du Chablais !

6. Comptes (Evelyne Rappaz)

Cf. annexe : Comptes 2016-2018 et budget 2017-2018
Les comptes sont approuvés à mains levées par l'assemblée.

7. Rapport des vérificateurs des comptes (Xavier Bruchez et Emilie Chaperon)

Suite au mandat qui nous a été confié lors de la précédente assemblée générale, nous avons procédé, sur la base des documents présentés, à la vérification des comptes du club pour l'exercice 2016-2017.

Nous avons constaté que le bilan ainsi que les comptes concordent avec la comptabilité. Les contrôles effectués par pointage ont permis de s'assurer de l'exactitude de la tenue des comptes.

En conséquence, nous recommandons à l'assemblée générale d'approuver les comptes présentés, d'en donner décharge aux organes responsables et de remercier la trésorière pour son travail.

8. Adoption du Budget (Evelyne Rappaz)

Cf. annexe : Comptes 2016-2018 et budget 2017-2018
Le budget 2017/2018 est adopté à mains levées par l'assemblée.

9. Election du comité

Cette année, nous accusons les démissions de pas moins de 3 membres du comité. Il s'agit de Julie, Florian et Mikael. Avant que leur démission soit officielle, je tiens à les remercier du travail fourni pour le club pendant le temps de leur mandat !

Au chapitre des bonnes nouvelles, nous avons le plaisir d'annoncer que deux personnes sont désireuses d'entrer dans le comité. Il s'agit de Baptiste Zuber et de Lionel Ballif ! Si personne ne s'oppose à ces deux entrées en fonction, je vous prie de procéder à leur élection par acclamation !

Les nouveaux membres sont élus par acclamation par l'assemblée.

10. Organigramme du club

Comité 2017 / 2018

Président	Gion Giobellina
Vice-Président	David Favre
Secrétaire	Tanja Coquoz
Caissière	Evelyne Rappaz
Communication	Valérie Blom
Internet	Baptiste Zuber
Chef Technique	Lionel Ballif

Entraîneurs 2017 / 2018

Ecole d'unihockey	Sybille Cuche et Mikael Coquoz,
Juniors C	Baptiste Zuber et Grégoire Sallin
Juniors A	Mikko Comte
Hommes 2	?
Hommes 1	?
Griffons PT	Arnaud Massy # erratum il s'agit de Lionel Ballif
Griffons GT	Sébastien Lavanchy et Mathieu Cretton

Commission et autres

Carnaval	Valérie Blom
Mouvement juniors	Gion Giobellina
Coach J+S	David Favre
Sponsoring	Baptiste Zuber
Responsable buvette	Loïc Cutullic
Tournoi populaire	?

11. Saison 2017/2018

4 équipes en championnat :

- Juniors C
- Juniors A
- Hommes 2
- Hommes 1

A cela s'ajoute les deux équipes Griffons :

- Filles PT
- Filles GT

Grâce à VS unihockey, nous avons la possibilité d'inscrire notre école d'unihockey aux tournois VS Kids

Finalement nous avons encore deux partenariats pour la saison prochaine :

- Un partenariat avec le Eagles UHC-Aigle (double licence)
- Une nouveauté avec la création par VS Unihockey d'une équipe M14 à Sion. L'idée de ce partenariat est de donner la possibilité aux joueurs de 12 à 14 ans, soit les juniors C et D d'évoluer au sein d'une équipe grand terrain. Il n'y a pas d'entraînement, juste des matchs le dimanche. La participation à cette équipe est purement volontaire.

Agenda :

- Fin juillet – Aout : Préparation physique
- 25 au 27 août : Camps d'entraînement à Villars/Ollon (Hommes, Griffons PT et GT, Juniors A (+ de 16 ans))
- Novembre/décembre : Tournoi Interne
- Tournoi VS Kids
- Courant novembre : Vente de gateaux
- Février 2018 : Carna
- Avril 2018 : Tournoi Populaire

12. Proposition de membres d'honneur

Cette année, le comité du UHC St-Maurice a décidé de proposer certains membres, et anciens membres, du clubs comme membre d'honneur du UHC St-Maurice Pécaporés.

Les personnes proposées ont contribuées de façon significative à la création du club ainsi qu'à son développement. Nous proposons à l'assemblée, ce soir, les membres suivants :

- Sébastien Lavanchy et Xavier Conus : membres fondateur du club
- Olivier Rappaz
- Mikael Coquoz
- Xavier Bruchez

13. VS Unihockey

Nous avons le plaisir d'accueillir Olivier Rappaz, secrétaire de Vs Unihockey, qui va nous parler de cette association.

14. Divers

Forfait Famille

La question du forfait famille est évoquée. Le comité annonce s'être penché sur la question mais n'est pas favorable à cette idée. La raison est que le club soutien déjà les juniors à divers niveaux et que la cotisation de base n'est pas excessive pour une saison. Le seul junior qui paye plus est le gardien et ce dernier est subventionné depuis plusieurs années pour le matériel. Vu la cotisation peu élevée et les frais élevés en lien avec les juniors, avec un pack famille, nous risquons d'être trop péjorés.

L'assemblée amène des arguments et idées.

- Il s'agit surtout d'un geste. Pour une famille avec 3 enfants, cela fait vite des frais. Diminuer de 20 ou 30 frs ne devrait pas empêcher le club de subventionner. Ou alors définir qu'à partir du 2^{ème} ou 3^{ème} enfant, nous accordons un rabais.
- Une recherche de sponsoring pour le matériel des juniors (cannes) peut également être judicieux.
- Il est également relevé que le club est relativement jeune et qu'il serait bon de se solidifier financièrement avant de se positionner définitivement à ce sujet. De plus, nous devrions prospecter dans d'autres clubs pour étudier différentes manières de faire.

Le comité retient tous ses éléments et se concertera sur ce sujet afin d'amener une décision ferme lors de la prochaine AG.

Bénévolat

Une demande est faite au sujet des avantages pour les bénévoles lors des journées de championnat ou tournoi populaire afin qu'il ait une boisson et/ou un bon sandwich. Le comité est favorable à cette idée.

Le système de bénévolat sera également revu pour éviter les problèmes de cette dernière saison.

Griffons

Certains points d'interrogation persistent au sujet des Griffons et sont éclaircis par Stéphanie Roth.

Les Griffons n'ont pas d'AG. Celles d'Aigle et de St-Maurice en font offices. Les mêmes informations sont transmises lors de ces dernières. Le comité Griffons est composé du président de St-Maurice et celui d'Aigle ainsi que des joueuses Grand Terrain et récemment d'une joueuse du petit terrain, Mélanie Bieler. Elle permettra d'améliorer la transmission d'informations au sujet de ce qui se passe aux matchs, en salle, avec l'entraîneur et communiquera de manière proactive.

Le comité Griffons est conscient de certaines erreurs notamment au niveau de la communication et du soutien des coaches. Cependant, il est prêt à rectifier ces points. Les membres ont été avertis qu'après l'assemblée, le comité se réunira pour régler l'avenir des griffons petit terrain en définissant certains points comme les heures de salle ou le coaching.

Tournoi populaire

Une interrogation demeure quant à la personne responsable du tournoi populaire. Si personne n'est trouvé, tombe-t-il à l'eau ? La réponse est non. L'idéal serait évidemment d'avoir quelqu'un d'externe au comité pour cette organisation. Cependant, le comité est garant de trouver une solution (interne ou externe au comité) pour qu'il ait lieu.

15. Remise des Prix

Juniors C : Guylian Bruegger
 Juniors B : Léon Montangero
 Homme 2 : Baptiste Zuber
 Homme 1 : Mikko Comte

Homme 2 : Baptiste Zuber
Homme 1 : Mikko Comte

Prix du club

Assiduité : Mattia Caporizzo
Progression : Sybille Cuche
Team Spirit : 2^{ème} équipe PT Fille
Prix spécial pour la sélection M15 : Nils Bovet

Prix école d'unihockey et juniors: les joueurs de l'école d'unihockey et les juniors reçoivent un prix (brassard avec logo club) pour leur assiduité aux entrainements. Ce prix sera remis dorénavant aux jeunes qui participeront à un certain cota (défini par le comité) d'entrainements.

Fin de la séance à 21h00

Saint-Maurice, le 31 mai 2017



Tanja Coquoz
Secrétaire



Gion Giobellina
Président